

#### **ESPAGNE**



Né d'une amitié autour de l'amour de la musique et de l'instrument, le quatuor de saxophones « Alea » a pour but de promouvoir ce type d'ensemble dans la musique de chambre.

En effet, leur projet se veut la pratique du saxophone dans le monde de l'orchestre et de la musique de chambre, participant à divers projets tout en développant leur expérience en tant qu'interprète et en tant que groupe, et en combinant leurs études musicales au conservatoire.

Leur répertoire est varié, alliant classique et musique espagnole.



#### Programme musical

Thierry Escaich - Tango virtuoso **Gabriel Pierné** - Introduction et variations sur une ronde populaire

Gioachino Rossini -

Ouverture du Barbier de Séville **Astor Piazzolla** - Libertango Joseph Haydn – Quatuor à cordes en Ré mineur op. 42

W. A. Mozart - La Marche des Prêtres W. A. Mozart - Ave verum corpus Schubert - Ave maria Manuel de Falla - La vida breve **Pedro Iturralde** - Suite Hellénique Pedro Iturralde - Airs roumains Joaquín Turina - Danzas fantásticas J.Ph Vanbeselaere - Hymne des Eurochestries

#### Leurs concerts

Lundi 2 août : Bords – Salle des Fêtes - 20h30

Mercredi 4 août : Paillé – Jardin de la Mairie - 20h30

Jeudi 5 août : Jarnac-Champagne – Eglise - 21h

Samedi 7 août : Thénac (17) – Eglise - 20h30

Dimanche 8 août : Bayon-sur-Gironde (33) – Eglise Notre-Dame - 20h

### ROSA CÁNOVAS PALLARÉS, saxophone soprano

Âgée de 20 ans et originaire d'Aledo, une ville de la région de Murcie, Rosa a étudié la musique au Conservatoire Professionnel de Musique « Narciso Yepes » de la ville de Lorca. Actuellement, elle étudie le saxophone au Conservatoire royal supérieur de musique « Victoria Eugenia » de Grenade, tout en préparant les examens d'entrée à l'Université de Grenade pour commencer ses études de psychologie.

## JOSÉ ENRIQUE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, saxophone alto

José Enrique, 21 ans, est originaire de la ville de Grenade. Il a étudié la musique au Conservatoire Professionnel de Musique « Ángel Barrios » de Grenade. Il étudie actuellement le saxophone au Conservatoire royal supérieur de musique « Victoria Eugenia » de Grenade, en combinant avec ses études de psychologie à l'Université de Grenade.

# LUCIA MARTÍN GARCÍA, saxophone ténor

Âgée de 20 ans et originaire d'Algeciras (Cádix), **Lucia** a étudié la musique au Conservatoire Professionnel « Paco de Lucía » d'Algecíras. Actuellement, elle étudie le saxophone au Conservatoire royal supérieur de musique « Victoria Eugenia » de Grenade.

#### JAVIER RUBIO ROMERO, saxophone baryton

Javier, 22 ans, est originaire d'Alhama de Murcia, une ville de la région de Murcie. Il a étudié la musique au Conservatoire Professionnel de Musique « Narciso Yepes » de Lorca. Il a commencé une licence de philosophie à l'Université de Murcie avant de se consacrer entièrement à des études musicales. Actuellement, il prépare les examens d'entrée au conservatoire de musique.

